



CON CARA de "What!" se quedaron varios priistas del Estado de México al enterarse de que su supuesto aliado, el panista Enrique Vargas, tuvo una muy discreta reunión con Horacio Duarte, el candidato, perdón, el coordinador de campaña de Delfina Gómez. EL ACERCAMIENTO entre ambos se da justo ahora con las fricciones dentro de la alianza PRI-PAN-PRD, a un mes de que arranque la campaña por la gubernatura. La grilla interna se debe a que tanto Enrique Vargas como el priista Elías Rescala buscan presidir la Junta de Coordinación Política del Congreso mexiquense... pero el panista al parecer anda jugando chueco. Y AUNQUE se supone que son aliados electorales, la disputa entre PAN y PRI tiene muy contentos a todos en Morena.

BUENO, a todo esto si Alejandro "Alito" Moreno deja la dirigencia nacional del PRI, ¿quién tomará el mando? La pregunta es importante porque el agandalle del campechano está latente y podría concretarse por la vía de alguna de sus marionetas. NOMÁS es cosa de recordar que si bien perdió la mayoría de las elecciones en las gubernaturas, en lo que "Alito" sí puso mucho empeño fue en hacerse del control de la estructura y los órganos de decisión priistas. Tan es así, que el Consejo Político Nacional dejó pasar como screw ball la ilegal reforma a los estatutos.

ESTÁ DIFÍCIL que los priistas puedan encontrar entre ellos una buena candidatura para 2024 si no tienen ni siquiera con quién suplir al menos presentable de sus dirigentes. BIEN DICEN que lo que te choca, ite checa! Resulta que Claudia Sheinbaum terminó imitando a la alcaldesa a la que tanto desprecia: a Sandra Cuevas. En su afán por promoverse electoralmente, la jefa de Gobierno borró murales y expresiones artísticas populares. EL ASUNTO ocurrió en Quintana Roo, en Playa del Carmen para ser más precisos, donde la gente de uno de los barrios populares decidió tratar de mejorar el entorno público, cambiando las paredes grises por coloridos murales. Pero poco les duró el gusto, pues llegaron los promotores de Sheinbaum y cubrieron con pintura blanca las obras de arte para escribir sobre ellas, con grandes letras: "Es Claudia". 'Ora sí que Claudia Cuevas haciendo un Sandra Sheinbaum. ¿O cómo era?

LA NOTICIA de la semana, sin duda alguna, fue la confirmación de que **Tesla** instalará su nueva **Gigafactory** en **Nueva León**. Sin embargo, hay un detalle que nomás no cuadra. Y es que según **Andrés Manuel López Obrador**, cuando habló con **Elon Musk** éste se mostró muy receptivo a todas sus sugerencias. Y eso obliga a preguntar: ¿entonces el hombre que no tiene tarjeta de crédito y que se ufana de no saber ni siquiera llenar un cheque... le dijo cómo manejar su empresa al emprendedor más rico del mundo? Interesante.